opusdei.org

Papa Francisco, ¡celebramos 50 años!

Antiguos alumnos del colegio Xaloc de Hospitalet del Llobregat (Barcelona) entregaron al Papa Francisco, el pasado 1 de abril, la beca conmemorativa del 50 aniversario del Colegio. El Papa aprovechó para pedir a los jóvenes que "tengan el corazón abierto al Señor siempre".

10/04/2015

No es nada verosímil la historia que relatan Marc e Ivan. Dicen que la

aventura comenzó en noviembre del año pasado, cuando enviaron una carta al Papa Francisco solicitando darle la beca en mano. De este modo, aprovechando la estancia en Roma para asistir al congreso universitario UNIV y entregarían la beca al Papa Francisco personalmente. La euforia duró semanas, hasta el día de la audiencia.

¡La beca!

Se levantaron pronto para llegar a la plaza de San Pedro a las 6:30 h de la mañana. Hasta que llegaron a la plaza no se dieron cuenta de que se habían olvidado de las entradas y... ¡de la beca! Fue en este momento cuando sucedió el primer hecho inexplicable. De todos los Agentes de Seguridad que había, se toparon con uno que casualmente habían conocido el día anterior y a quien habían contado su historia, éste con

cara de incredulidad les entregó cuatro entradas.

Tras la apertura de la Plaza empezaron a correr para llegar a las primeras filas. El *papamóvil* se detuvo frente a ellos, y el Papa fue a besar a un bebé que estaba a su lado. Unos amigos se acercaron para darles la beca, pero el *papamóvil* ya se había puesto en marcha. Contrariados, pensaron que habían perdido la oportunidad de hacer partícipe al Papa del aniversario del Colegio.

Segunda oportunidad

Pero he aquí que el Papa Francisco, tras la audiencia del Miércoles Santo, bajó a saludar a los enfermos que tenían a su lado. Mientras veían como se acercaba le pidieron que aceptara el regalo que le ofrecían. En ese momento se vivió la escena que aparece en el vídeo, que comienza con una broma del Papa. El vídeo lo

grabó un chico de Chicago que conocieron en Roma, y compartió la alegría con los antiguos alumnos así como una familia de Kenia a quien habían contado su historia.

- -¡Papa Francisco! Por favor, ¡celebramos 50 años!
- -¿50 años de vida?
- -No, de la escuela.
- -Gracias
- -¿Se la puede poner, por favor, y nos puede dar un abrazo?
- -¿Me he de poner esto? Ustedes son unos "caraduras", son "caraduras" ¡eh!
- Un abrazo por favor. Santo Padre,
 ¿qué nos diría a los jóvenes para que tuviéramos el corazón para el Señor?
- -Que lo tengan abierto al Señor siempre; el corazón abierto al Señor.

-Gracias Papa Francisco, le queremos mucho.

La guinda del pastel

Xaloc es una institución educativa de Hospitalet de Llobregat impulsada por San Josemaría Escrivá de Balaguer, fruto de la iniciativa de unas familias que querían que la escuela fuera una continuación del hogar. Las familias que iniciaron Xaloc confiaron, desde el primer momento, la actividad formativa, doctrinal y espiritual a la Prelatura del Opus Dei de la cual Xaloc es una obra corporativa.

El 5 de octubre de 2014 se cumplieron 50 años de experiencia en la enseñanza, a través de las diversas etapas: primaria, secundaria, bachillerato, bachillerato internacional y ciclos formativos. Para celebrar el aniversario el centro educativo ha celebrado varias actividades, la primera de las cuales fue una Eucaristía de acción de gracias presidida por el Cardenal de Barcelona. También hubo un acto académico con una conferencia magistral y la entrega de premios a algunas personas en representación de todos los que han impulsado el colegio desde sus orígenes.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-py/article/xaloc-papafrancisco/ (17/12/2025)